

プロダンスリーグ「D.LEAGUE」所属チーム 「SEPTENI RAPTURES」のオフィシャルパートナーに！ ～ビックカメラロゴがユニフォームにデザイン～

株式会社ビックカメラ（東京都豊島区、代表取締役社長：秋保徹）は、PERF 株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役：柳裕貴）の運営する日本発のプロダンスリーグ「第一生命 D.LEAGUE」に参画中の「SEPTENI RAPTURES(セプテーニ ラプチャーズ)」の「第一生命 D.LEAGUE 24-25 SEASON」オフィシャルパートナーとなりましたことをお知らせいたします。



豊島区池袋が創業の地である当社は池袋本店をはじめ、ビックカメラグループとして様々な業態で6店舗を運営、2022年10月には豊島区と「豊かなまちづくりのためのパートナーシップ協定」し、地域社会の発展と地域のお客様に喜んでいただくための活動を積極的に行ってまいりました。

SEPTENI RAPTURES は2024年7月に東京都豊島区北大塚にホームスタジオ「STUDIO RAPTURES」をグランドオープンし、豊島区を拠点とするプロダンスチームとして活動しています。

この度、豊島区に所縁ある両社がパートナーシップを締結することで、豊島区の発展と文化活動の支援をさらに強化してまいります。

なお、この度のオフィシャルパートナー締結により、2024年10月開幕予定の「第一生命 D.LEAGUE 24-25 SEASON」において、SEPTENI RAPTURES の皆様のユニフォームに当社ロゴがデザインされることになりました。



■両社代表からのコメント

PERF 株式会社 代表取締役 柳裕貴様

ビックカメラ様とのパートナーシップにより、SEPTENI RAPTURES は、Dリーグおよび豊島区でのさらなる活動強化を目指します。地域社会との連携を深め、区が目指す持続可能な発展やコミュニティの活性化に寄与すると共に、世の中の皆様により豊かなコンテンツを提供して参ります。その誇りある活動を通じて、サポーターや地域の皆様に一層の喜びを提供できると確信しています。

株式会社ビックカメラ 代表取締役社長 秋保徹

ビックカメラはこれまで、創業の地である豊島区の皆様に多大な支援をいただいております。現在も池袋を中心にグループとして多くの店舗や拠点を構え、常にお客様にとっての新たな価値創出に挑み続け、社会と共に発展していくことを目指し、地域社会の活性化やお客様の生活を豊かにするための活動を行っております。

この度、同じ豊島区に拠点を構え、ダンスを通じて様々な地域の活性化に取り組む『SEPTENI RAPTURES』の姿に共感し活動を支援させていただくこととなりました。『SEPTENI RAPTURES』とのパートナーシップを通して、これまで以上に幅広い世代のお客様との接点を持てるようになることを期待しております。

今後もビックカメラは、地域の皆様のお役に立ち、社会の発展に貢献できる様な取り組みを積極的に行ってまいります。

以上

